

Fuente: La República

Fecha: 12 de Abril de 2010

Título: Ministros de Perú y Brasil se reúnen para fortalecer sistema de salud

Link: <http://www.larepublica.pe/sociedad/12/04/2010/ministros-de-peru-y-brasil-se-reunen-para-fortalecer-sistema-de-salud>

Ministros de Perú y Brasil se reúnen para fortalecer sistema de salud

Lun, 12/04/2010 - 10:50



El ministro de Salud, Oscar Ugarte Ubilluz, se reunirá con su homólogo brasileño, José Gomes Temporão, con el fin de analizar el Proyecto “Fortalecimiento de las Capacidades de Salud del Perú y del Brasil”, que forma parte del acuerdo de cooperación técnica entre nuestro país y la República Federativa de Brasil.

Desde Brasilia, el titular de Salud, quien asiste con una comitiva de funcionarios de este sector, dio a conocer que el monto de este proyecto es de US\$ 163,435.00 y se desarrollará con el objetivo de fortalecer el Sistema de Salud del Perú a partir de la experiencia del Sistema Único de Salud del Brasil.

Así se analizará la modalidad de organización y sus mecanismos en la prestación de servicios de salud, financiamiento, aseguramiento, gestión sanitaria descentralizada y participación ciudadana.

Proyectos

Otros proyectos bajo este marco están referidos al “Apoyo a la Implementación de Bancos de Leche Humana en el Perú” (en ejecución); “Implementación y adecuación de Normas Técnicas de la Estrategia Sanitaria Nacional de ITS VIH SIDA” (en ejecución); “Fortalecimiento del proceso de Implementación de la Vigilancia Sanitaria Internacional en Puertos, Aeropuertos y Fronteras de Perú”; y el “Fortalecimiento de la Capacidad de Respuesta de los Servicios de Salud Frente a una Pandemia de Influenza”.

Como se recuerda, antes de la visita del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva al Perú en diciembre de 2009, se realizaron una serie de reuniones entre delegaciones de los dos países, con el objetivo de contar con proyectos y acuerdos marco en diferentes ámbitos de intervención, los mismos que fueron suscritos por ambos mandatarios.

Digemid y Anvisa

Cabe destacar la aproximación de la Dirección General de Medicamentos, Insumos y Drogas (Digemid) y la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria (ANVISA – Brasil), iniciada en diciembre del 2009 con la llegada de su director presidente, en la que se discutieron acciones conjuntas, vistas a fortalecer mutuamente sus capacidades técnicas y regulatorias de ambas instituciones. En marzo de este año se inició la formulación del proyecto de cooperación técnica.

Salud

El proyecto “Fortalecimiento de las Capacidades de los Sistemas de Salud del Perú y del Brasil” tiene como antecedente la firma del Acuerdo Complementario al Convenio Básico de Cooperación Técnica y Científica entre nuestro gobierno y el gobierno brasileño, firmado el 28 de abril del 2009, en la ciudad de Río Branco, Brasil, para su implementación. Posteriormente, en setiembre de 2009, mediante D.S. N°063-2009-RE se ratificó el Acuerdo Complementario.

En tanto, el 14 y 15 de este mes, técnicos del Ministerio de Salud del Perú viajarán a Campinas, Sao Paulo, para realizar una visita técnica de gestores con la finalidad de conocer el Sistema Único de Salud de Brasil y su funcionamiento. De otro lado se indicó que el Perú será sede de la “II Conferencia Bilateral sobre Aseguramiento Universal y Salud” que se estima se realice a finales de mayo o comienzos de junio, con la presencia de ocho expertos brasileños y expertos italianos.